

ödp-Fraktion
Dr. Franz Englbrecht
Verkehrsreferat
Am Eichholz 4A
82418 MURNAU

11. 3.2008

An
den Gemeinderat der Marktgemeinde Murnau

**Antrag auf Ausbau von Radwegen an der Weilheimer Straße, an der im Bau befindlichen
Einfahrt Kemmelpark**

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,
sehr geehrte Damen und Herren Gemeinderäte,

der Rohbau der Einfahrt Kemmelpark ist bereits fertiggestellt. Einige Masten müssen noch umgesetzt werden, weil sie ein Hindernis auf den Gehwegen darstellen.
Leider zeigt sich, dass die Gehwege mit einer Breite von knapp 2m zu schmal sind, um auch einen Radweg aufzunehmen. Wir bauen hier den Gehweg genau so, wie wir ihn in der Reschstraße vorfinden. Dieser ist bekanntlich als gemeinsamer Geh- und Radweg nicht geeignet.

Unser Antrag:

Der Gehweg wird an der Westseite der Weilheimer Straße auf eine Breite von 2,5 m (Mindestbreite für gemeinsame innerörtliche Fuß- und Radwege nach Straßenbauamt) erweitert.
An der Ostseite der Weilheimer Straße wird beim Anwesen Schägger die Bordsteinkante auf ganzer Länge in einem Abstand von 2,5 m parallel zur Gartenmauer geführt.

Auf derzeit relativ einfache und kostengünstige Weise hätten wir so den sehr schwierigen Anschluss des Radweges an der Weilheimer Straße an die Reschkreuzung ein wichtiges Stück vorwärts gebracht.

Mit freundlichen Grüßen
Dr. med. Franz Englbrecht